



“Yo sí tengo las manos limpias, deseo un proceso de gente sin temas con la Fiscalía”, señala Rubalcava

Adrián Rubalcava Suárez, alcalde con licencia de Cuajimalpa, acudió a la sede del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para formalizar su aspiración de concursar en el proceso del Frente Amplio por México (PAN - PRI - PRD) que determinará al perfil con el que competirá contra Morena en la lucha por la jefatura de Gobierno en el 2024.

“Confío en que sea un proceso democrático, con honestidad, busco que sea una contienda limpia, de resultados honestos, de manos limpias, con gente que no tenga ninguna situación con la Fiscalía General de Justicia y que podamos demostrar que vamos a ganar la ciudad con una propuesta y no solamente quejándonos de lo que no le gusta a la ciudadanía”,

expresó en entrevista. “Puedo con el reto, yo sí tengo las manos limpias; unidos, con humildad, con ganas de conciliar, de concertar acuerdos y de respetarlos, es la única forma de ganar la Ciudad de México, estaré dando la batalla hasta lograr ser jefe de Gobierno”, mencionó durante su discurso.

El edil de Cuajimalpa fue el tercer servidor público que se registró en la coalición de derecha y al igual que Cházaro y Taboada, previo a su llegada, los militantes del PRI y alrededor de un centenar de simpatizantes bailaban y aplaudían en el salón de conferencias. Conforme se acercaba el momento para que Rubalcava ingresara a la sede del partido tricolor, subían de volumen los golpes en los tambores, el sonido de las matracas y el ruido de las cornetas. ● *(Jorge Aguilar)*